



LA DELEGADA MUNICIPAL DE CULTURA PRESENTA LAS ACTIVIDADES PREVISTAS PARA ESTA SEMANA

El teatro de calle, la música coral, el flamenco, los cuenta cuentos, el teatro, o la música de cantautor se dan cita en la localidad hasta el próximo domingo día 26

Con objeto de dar a conocer las actividades culturales previstas para esta semana, la delegada de Cultura, Auxiliadora Izquierdo Paredes, ha comparecido junto con varios de los protagonistas y representantes de estas propuestas que se desarrollarán en la ciudad a través del programa del Verano Cultural.

Las actividades comienzan este mismo martes día 21 con la actuación del cantautor roteño Antonio Trigo, que fue el encargado de dar a conocer su espectáculo “El Alma Bonsái”. La actuación, en la que según adelantó el propio artista habrá numerosas “sorpresas”, tendrá lugar a las diez de la noche en la plaza Bartolomé Pérez.

Por otro lado, el miércoles día 22 le tocará el turno al flamenco. Manuel de Elena se mostró muy satisfecho por tener la posibilidad de actuar por primera vez en el Palacio Municipal Castillo de Luna. Manuel de Elena, que actuará a las diez de la noche, estará acompañado al toque por Antonio Herrera y al toque por Tamara Lucio y su grupo.

Álvaro Mamaluquer presentó el cuenta cuentos que tendrá lugar el jueves día 23 de julio. Se trata de una actividad que al igual que otras incluidas en el Verano Cultural se desarrollan en distintas barriadas y plazas de la localidad.

En esta ocasión el cuenta cuentos “Un viaje de cuento” llegará hasta la barriada de El Arenal el jueves a las diez de la noche. Álvaro Mamaluquer señaló que se trata de una sesión de cuentos dirigida a todos los públicos en el que se narrarán historias de distintos países y culturas.

El viernes día 24 el teatro será el protagonista del Verano Cultural, con una propuesta que llega de la mano de la compañía “El Carromato”. El espectáculo de teatro de calle titulado “El enfermo imaginario” es según indicó el representante de la compañía una adaptación de la obra de Moliere.

El sábado, el programa de actividades se intensifica con tres propuestas que abarcan música, y teatro. La primera de ellas, organizada por la Delegación de Juventud será el “Festival Mugre Rock” que se desarrollará a partir de las ocho de la tarde en el polideportivo municipal y contará con la actuación de Vendetta, o Hora Zulú entre otros grupos.

Además, la Coral de Voces Blancas “Serenata Roteña” actuará en la parroquia de Nuestra Señora de la O a partir de las diez de la noche. La representante de esta formación musical quiso apuntar que junto con esta actuación, la Coral también actuará este domingo día 26 en la Iglesia de Nuestra Señora del Rosario Coronada de Costa Ballena, una actuación para la que la coral estará acompañada por la Escolanía Municipal “El Galeón”.

El sábado día 25 se completa con la actuación de la agrupación teatral “Komokompargo”. Una de las integrantes de esta formación señaló que se trata de una

divertida obra que ya gustó mucho en el estreno que realizaron en el auditorio municipal. La representación de esta obra comenzará a las diez de la noche en la Estación Intermodal de Transportes de Costa Ballena.

Para concluir, la delegada de Cultura coincidió con todos los participantes en animar a todos los ciudadanos y cuantas personas nos visitan en estas fechas a que aprovechen estas propuestas culturales que abarcan un amplio espectro de posibilidades.

Rota, 20 de julio de 2009

GABINETE DE PRENSA

Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es